

Antrag Nr. 13-F-07-0002

Bürgerliste Wiesbaden

Betreff:

Bauvorhaben an der Wilhelmstraße
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 09.04.2013 -

Antragstext:

Der im Dezember 2012 beschlossene Antrag der Koalition mit dem Titel „Verantwortung für Wiesbaden“ sieht unter anderem vor, daß das Areal an der Wilhelmstraße, wo das Stadtmuseum entstehen soll, an einen Investor verkauft und diesem zur Entwicklung überlassen wird. Ihm wird aufgetragen, in einem bestimmten Kostenrahmen den Bau eines Stadtmuseums zu verwirklichen, welcher sich in die Umgebung einfügen soll. Als die Überlegung bestand, an dieser Stelle die Rhein-Main-Hallen zu errichten, kam erheblicher Widerstand auch von Seiten des Denkmalschutzes wegen der zu erwartenden Baumassen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

1. welche Zielvorstellung bei der Ausnutzung des Areals verfolgt wird, ob diese auf eine an der Wilhelmstraße orientiertes Maß begrenzt werden soll, um den Charakter der Rue zu erhalten;
2. ob zu diesem Zweck ein Bebauungsplan aufgestellt wird, und wenn nein, weshalb nicht;
3. wie erreicht werden soll, daß sich der Bau des Stadtmuseums tatsächlich in die Umgebung einfügt und also ensemblegerecht ausfällt;
4. ob bereits Gespräche mit interessierten Investoren stattgefunden haben, und wenn ja, mit welchem Ergebnis;
5. welche Planungsschritte in welchem Zeitrahmen vorgesehen sind;
6. auf welche Weise der Denkmalschutz in diese Planungen einbezogen werden soll.

Wiesbaden, 09.04.2013

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer